
平成２５年８月４日 

にしおわりエフエム番組審議会事務局 

 

 

にしおわりエフエム第３回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成２５年７月１８日（木）１５時００分から１６時３０分 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 １階会議室 

 

３．出席者 ※敬称略 

(委員) 鈴木尚英、加藤俊男、小川英範、東嶋とも子、川原史子、山口精宏、黒川静一、

伊藤幸丈（早川忠孝代理）、以上８名 

青木啓(代表取締役社長)、植田徹治(地域情報センター長)、勝村貴弘(地域情報センター) 

 

４．議事内容 

（１） 近況報告 

（２） エフエムななみ 7月番組編成について 

（３） その他 

  各項目の質疑、協議事項 

（１）   6 月 2 日海部地方総合防災訓練に参加し訓練放送実施、中学生の職場体験学

習（立田中学校、暁中学校）の受け入れ、宮城県仙台で開催の JCBA（日本コ

ミュニティ放送協会）総会での東日本震災被災地視察等を報告。 

ＴＶ放送と連動して行う天王祭・大治町長選挙の中継、8 月以降実施される各

自治体の防災訓練への参加等 7月以降の予定説明。 

大規模災害発生時に行う緊急放送の放送体制・基準等説明。 

・東嶋委員／海部地方総合防災訓練に参加している防災ハムクラブ（アマチュア

無線による自治体等の非常通信担当）と情報共有をはかり連携していくべきと

の指摘。 

・黒川委員／8 月 3 日・4 日に行われる蟹江町の須成祭も中継してはどうかとの

提案。 →出演者・中継方法等調整の上実施の方向で検討 

（２） 日中時間帯のＣＳ配信番組を廃止して地域情報の発信をさらに強化する方針説

明。一環として海部津島観光情報会議への参加等説明。 



新番組（コーナー）『今日のお昼はなんだろな？（学校給食紹介）』企画案説明 

・青木／校内放送が行われていればそれを放送するのも良いと思われる。  

→行わない学校が多いようであるが、確認を進める。 

・川原委員／父兄としては学校での子ども達の様子を知ることができ良いと思う。 

・小川委員／校内放送を放送するならば児童・生徒のプライバシーに配慮を。 

（３） その他 

・山口委員／カーラジオへのチューニングを自動車ディーラーや修理店に依頼し、

聴取機会の増大をはかってはどうか。 

・加藤委員／観光情報だけではなく各自治体がローテーションで各種情報を発信

するような番組を設けてはどうか。  

・川原委員／一般の人でも気軽に情報発信できるような番組を設けて欲しい。 

→現状は生放送番組を活用して欲しい 

・東嶋委員／ＮＰＯ番組で防災に関する番組を放送したが、繰り返し放送しても

良い内容であったように思う。再放送を検討して欲しい。 

・小川委員／聴取率や浸透・認知度調査への取り組みは行っているのか？ 

 →現状は送られてくるリクエストカードのみの状況、今後方策検討 

・小川委員／選曲が 40 歳以上の人向けが多く良いのだがパーソナリティの喋り

が若い人向けでギャップがあるとの話を聞いた。 

・東嶋委員／定時に必ず同じ情報（気象・交通）を流すと聴取習慣が上がると聞

いたことがあるので実践してみてはどうか。 

 

 

次回開催を平成２５年９月２４日１５時からの予定として閉会。 

 

以上 

 

文責：西尾張シーエーティーヴィ 勝村 貴弘 

 


